

# Tensa ley alianza PVEM-Morena

EDUARDO CEDILLO

La presentación de una nueva propuesta para la creación de una Ley Orgánica en el Congreso capitalino tensó la relación entre dos partidos de la mayoría: el Partido Verde y Morena.

El 11 de noviembre, se instaló en Donceles un grupo de trabajo con la intención de actualizar la normatividad interna, a la cual se sumaron diputados de todos las bancadas y el titular de Servicios Parlamentarios, Alfonso Vega.

El objetivo fue adaptar conceptos que dejaron de emplearse en la tarea legislativa y sumar acciones que no están vigentes en la normatividad, como la realización de actividades a distancia a través de sesiones en línea.

La revisión fue ardua y dio como resultado la propuesta para presentar una nueva Ley Orgánica del Congreso local y abrogar la anterior legislación.

La iniciativa, si bien se presentó ante el Pleno de Donceles, no logró exponerse en el estrado para puntualizar las modificaciones.

Sin embargo, la propuesta generó una discusión entre las coordinaciones parlamentarias del Partido Verde y de Morena.

De acuerdo con fuentes, al partido oficialista le tomó por sorpresa la inclusión de una nueva normatividad interna, pues se esperaban apenas algunos cambios. Sin embargo, lo que se puso sobre la mesa fue una nueva legislación secundaria.

Ante ello, la respuesta de la bancada mayoritaria fue una negativa total.

“Morena le dijo a Sesma que no la iban a aprobar ni en comisiones ni en Pleno y se pelearon con asesores”, explicó uno de los trabajadores.

Fuentes oficialistas afirmaron que la bancada Verde habría amagado con sus votos en materia de elección de la nueva persona titular de la Fiscalía.

La respuesta fue puntual, pues se levantaron de sus lugares y se retiraron del Pleno.

Durante la sesión se mantuvo un cabildeo entre las fuerzas cuatroteístas, pero no se logró llegar a un consenso respecto a la nueva propuesta de ley.

Entre algunas puntualizaciones que menciona esta nueva normativa y que no se modificaron, por ejemplo, destacó el arranque de las sesiones, que se mantiene a las 9:00 horas, aunque en la Tercera Legislatura se optó por arrancar las tareas a las 10:00 horas.

## Trabajador del Congreso

/// Morena le dijo a Sesma (presidente de la Jucopo) que no la iban a aprobar ni en comisiones ni en Pleno y se pelearon con asesores”.

